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会議名 平成３０年度 第４回三郷市介護保険運営協議会 

日 時 平成３１年２月２５日（月） 午後１時から午後 2時まで 

場 所 市役所６階 第２委員会室 

出席者 

（１９名） 

【会 長】 

【副会長】 

【委 員】 

 

【事務局】 

 

 

 

 

青木 成夫 

長友 祐三 

佐藤 智子、丸山 敏子、佐久間 史晃、晝間 章、宍戸 六郎、林 雄一 

佐藤 真人 9名 

小暮 勲（福祉部長） 

森 泰子（副部長兼ふくし総合支援課長） 

齋藤 衣子（ふくし総合相支援課副参事兼ふくし総合相談室長） 

八巻 絢子（ふくし総合相談室地域包括係主査） 

峰川 修一（長寿いきがい課長） 

吉井 馨（長寿いきがい課長補佐兼長寿いきがい係長） 

高橋 浩（長寿いきがい課長補佐兼介護給付係長） 

守屋 希伊子（長寿いきがい課主幹兼介護認定係長）         8名 

傍聴人 なし 

次 第 別紙次第のとおり 

資 料 別紙資料一覧のとおり 

 

●議事結果／確認事項 

＜議 題＞ 

① 平成 31年度三郷市介護保険特別会計当初予算(案)について 

 

⇒ 原案のとおり承認 

●報告事項・その他（連絡・確認事項） 

＜報告事項＞ 

・地域密着型サービス事業者の公募選定の進捗状況について 

・未来倶楽部の問題について 

＜連絡事項＞ 

・本日の報酬の振込日について 

・次回の開催予定について 

  



【会議要旨】 

１．開会 （司会：峰川課長） 

 

２．会長あいさつ 

 

３．部長あいさつ 

 

４．議事 （議事進行：会長） 

 

（会長） はじめに、「平成３１年度三郷市介護保険特別当初予算（案）」について、事務局の説明をよろしくお願

いします。 

(事務局）   「資料１」をもとに説明。 

(会長） 事務局の説明が終わりましたので、質疑に入ります。 何かご質問はありますか。 

（委員） 介護予防マネジメント事業費について、内容を説明してください。 

（事務局）  介護予防マネジメント事業費というのは、要支援 1・2 の方のケアプラン作成に係る費用でござ

います。 以前は介護給付費の中に入っていたものです。 

（委員） 総合事業に係る部分ということですね。 

（事務局）  はい、そうです。 

（会長） 他に、何かご質問はありませんか。 

無ければ、説明のあった事項について了承することに、ご異議ございませんか。 

（委員一同） 異議なし。 

（会長） 異議なしと認め、了承いたします。 

次に、その他としまして、今年度公募を行った地域密着型サービス事業所についての進捗状況につい

て、事務局の説明をお願いします。 

（事務局）  「資料 2」をもとに説明。 

（会長） 事務局の説明が終わりました。 何かご質問はありますか。 

（会長） 彦成福祉会は、他にどのような事業を行っていますか。 

（事務局） 地域密着型の特別養護老人ホーム、グループホーム、小規模多機能などの介護事業も行なっ

ています。 

（会長） 他に何か、ご質問はありませんか。 質問なければ、この件は終了いたします。 

次に、未来倶楽部の件について、事務局より説明をお願いします。 

（事務局）  （株）未来倶楽部の現在の状況について報告 

  [報告事項] 

① (株)未来設計の事業概要 

② 創生事業団による買収についての概要 

③ 事件の概要（粉飾決算など、不正経理について） 

④ 市で得ている情報の報告（市内 3施設の状況について） 

⑤ 今後の予定（民事再生法の適用について） 

(会長) 許認可については、県ですか。 

(事務局) はい、そうです。 

 



（会長） これからは、同様な事件が増えていくのかもしれないが、何か対策は出来ないのだろうか。 

株式会社なので、経営の状況まで調査することは難しいと思うが。 

（委員） 市として、何らか手法で事業所の情報をキャッチできるような仕組みが作れれば良いのですが。 

（委員） 市が特別調査に入るのは難しいですね。 

（委員） 市としても、何か対策を講じないといけないとは思うが、難しいですね。 

（事務局） 今後の検討課題として、県とも相談し考えていきたいと思います。 

（会長） 他に、ご意見ございませんか。 無いようですので、未来倶楽部の件についてはこれで終了しま

す。 

では、本日の介護保険運営協議会の議事は、これにて終了となります。長時間にわたってご協

議いただきありがとうございました。 

 

７．事務連絡 

 

８．閉会 


